



Realizan taller sobre Laguna San Rafael y su impacto en el turismo sostenible de Aysén

Conocer estrategias y prácticas que permiten promover un turismo sostenible asociado a Laguna San Rafael es el objetivo del taller “Puesta en Valor de la Reserva de la Biosfera Laguna San Rafael: Impacto en el Turismo Sostenible de Puerto Aysén”.

La iniciativa, ejecutada por CIEP y financiada por el Gobierno Regional de Aysén, busca poner en valor este relevante territorio de la región. Mediante la realización de este encuentro, que contará con expositores públicos y privados, se busca dar a conocer el patrimonio natural y cultural único de la reserva de la biosfera Laguna San Rafael.

Fabien Bourlón, investigador residente de CIEP y director del proyecto, señaló que la instancia forma parte del trabajo que ha desarrollado durante todo el año una iniciativa que busca poner en valor la reserva de biosfera, una de las diez que existen en el país.

“Hemos estado en todas las comunas que forman parte de esta receta de biosfera, principalmente con el objetivo de dar a conocer su relevancia y destacando su existencia, primero que nada, y el desarrollo de acciones en concordancia con los principios definidos internacionalmente con la Unesco.

La idea de este taller del 12 de septiembre es poder generar un espacio de intercambio de información y de experiencias destacables que permitan favorecer prácticas que promueven la conservación natural y cultural y un turismo sostenible en sus tres dimensiones en este territorio de gran valor ambiental que ha sido reconocido internacionalmente”, destacó el investigador.

Por su parte, Loreta Coñecar, encargada de la Unidad de Turismo de la Municipalidad de Aysén destacó la posibilidad de desarrollar un trabajo coordinado con CIEP para poder relevar la reserva de biosfera Laguna San Rafael.

“Para nosotros como municipio ha sido súper importante este trabajo colaborativo en conjunto con CIEP, que tiene como objetivo la puesta en valor de la reserva de la biosfera Laguna San Rafael, ya que nosotros contamos en la comuna con varios tour operadores que realizan actividades de turismo en esa zona y la verdad es que nosotros como tenemos esta reserva que es parte de nuestra comuna, no le damos la importancia, el realce que merece, para nosotros es súper importante también que en estas iniciativas como este taller que involucra a la comunidad, nosotros seamos un

actor principal y un actor vinculante también entre CIEP y los operadores y también toda la industria del turismo y la comunidad en general obviamente que quiera involucrarse, que quiera conocer un poco más de este concepto y también de la importancia que significa el poder tener una reserva de la biosfera en nuestra comuna y en nuestra región”, señalaron desde el municipio.

La actividad, abierta a todas las personas interesadas en la temática, se desarrollará el próximo jueves 12 de septiembre de 9 a 13 horas en la Casa de Cultura de Puerto Aysén y reunirá a expertos, emprendedores y participantes de la sociedad civil interesados en conocer las implicancias de su designación como Reserva de Biosfera. Se presentará el trabajo que desarrolla Conaf en el Parque Nacional Laguna San Rafael, la importancia del monitoreo glaciar llevado desde la Dirección General de Aguas, la historia detrás de esta designación a partir de 1979 e dar pistas para avanzar hacia su mejor puesta en valor, para el beneficio de la comunidad y el desarrollo de un turismo más sostenible, acorde a la recientemente lanzada estrategia nacional de Sernatur.